



令和7年3月25日

学校だより

第15号

東京都立田園調布特別支援学校

大田区田園調布5-43-6

電話 3721-6861

URL: <https://denenchofu-sh.metro.ed.jp/>



1年の締めくくりに

校長 川崎 淳子

桜のつぼみがふくらみ始めました。毎年、この時期になると、生徒の成長を祝うかのように校庭の桜が咲き誇ります。

今日、3月25日は、令和6年度の修了式です。修了式では、生徒の代表に修了証を手渡しました。1年間を振り返って、生徒たちはどんな感想をもったでしょうか。

4月の入学式。慣れない会場や教室に不安そうな1年生がいました。また、2年生も新しい環境になり、緊張感をもっている様子が見られました。5月には体育祭。初夏の気候の中、たくさんの保護者の応援に、笑顔で力を発揮する生徒たちがいました。6月には進路説明会や宿泊防災訓練があり、7月は水泳指導。そしてその中で授業参観や個別面談などがあり、御家庭と生徒の指導について共通理解を深めました。

9月には、1年生の職場見学。高校生らしく落ち着いて見学ができたとまわりからも褒められました。また、生徒会選挙も行われ、新しい生徒会がスタートしました。10月には、1年生が山梨へ移動教室。信玄餅の詰め放題など、初めての遠方行事でしたがすべての行程を楽しむことができました。11月には2年生が千葉方面に修学旅行へ。ディズニーランドに鴨川シーワールドと、友達との思い出をたくさん作ってきました。12月には、1年生が作業学習見学会を行い、2年生に向けた準備がスタート。2年生は、2学期から現場実習が始まり、より自分の進路を身近に考える機会となりました。

そして1月からの3学期。盛大に文化祭が行われ、学年ごとに舞台発表を行いました。それぞれの役のセリフや動きを覚えて、本番はどの練習日より上手に発表ができていました。保護者からの応援も、とても励みになったようでした。2月からは、1年生の就業体験が始まり、個別面談等も行われ、それぞれの進級に向けて準備が進んでいます。今後の成長に期待しています。

駆け足で過ぎた1年でしたが、生徒たちが思い出深い日々を送れましたのも、保護者をはじめ地域、関係者の皆様の御支援があつてこそです。ありがとうございました。

令和7年度は、本校も20周年の節目を迎えます。より、充実した教育の実施に向け、取り組んでまいりますので、引き続きの御支援を賜りますよう、どうぞよろしくお願いいたします。